

Jumat Curhat di Ciangir, Polsek Legok Dengarkan Aspirasi Warga untuk Solusi Terbaik

Suhendi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Feb 7, 2025 - 14:45



TANGERANG — Polsek Legok menggelar kegiatan "Jumat Curhat Polda Metro Jaya" di RW 01 Desa Ciangir, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang. Kegiatan ini bertujuan mendengar langsung keluhan, aspirasi, serta masukan dari masyarakat untuk mencari solusi terbaik terhadap permasalahan di lingkungan mereka. Acara ini dihadiri oleh Kanit Binmas Polsek Legok Ipda

Rohanizar, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Palasari Aipda Mulya Muslihat, tokoh masyarakat ling, Ketua RT Ciangir Yansin, serta sejumlah warga, termasuk perwakilan masyarakat Okwan.

Dalam kesempatan tersebut, Ipda Rohanizar menegaskan pentingnya komunikasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Kami hadir untuk mendengar dan mencatat semua keluhan warga. Jika ada permasalahan hukum yang bisa diselesaikan secara musyawarah, kami prioritaskan pendekatan problem solving atau restorative justice," ujarnya.

Warga Desa Ciangir aktif menyampaikan berbagai persoalan, seperti keamanan lingkungan, lalu lintas, hingga konflik antarwarga yang terkadang muncul. Tokoh masyarakat ling menyampaikan apresiasi atas pendekatan humanis yang dilakukan Polsek Legok. "Pendekatan ini membuat masyarakat merasa lebih dihargai dan diberi ruang untuk menyampaikan masalah mereka," ungkapnya.

Bhabinkamtibmas Desa Palasari Aipda Mulya Muslihat juga menambahkan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat bukan sekadar menjaga keamanan, tetapi menjadi mitra warga dalam mencari solusi yang adil dan efektif. "Kami siap memfasilitasi musyawarah untuk penyelesaian masalah di tingkat bawah," jelasnya.

Kegiatan "Jumat Curhat" ini mendapat tanggapan positif dari masyarakat Ciangir. Dengan komunikasi yang terbuka, diharapkan setiap permasalahan yang muncul dapat terselesaikan dengan damai dan mengedepankan rasa kekeluargaan. Polsek Legok berkomitmen terus hadir dalam berbagai forum masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. (Hendi)